

Forums pour les consommateurs

Implant cocaïne tabac cannabis alcool

Par Profil supprimé Posté le 31/12/2017 à 11h24

Bonjour,
Je m'appelle Maude, j'ai 28 ans, je suis nouvelle.

Alors voila, plus jeune je suis tombée enceinte 5 fois, 2 fausses couches et 3 avortements....
Je touché à l'héroïne pendant plus de 7 ans, je suis passé au subutex, buprénorphine et depuis 2 ans je suis à la méthadone 60mg.
Ma dernière grossesse date de ya 1 ans.. Et je me suis faite remettre l'implant, donc c'est mon deuxième implant.

Je me souviens que quand je me suis faite avortée la demoiselle à côté de moi venais avorter pour être tomber enceinte avec son implant... C'est dit que c'est rare mais de plus en plus tombe enceinte avec....

Aujourd'hui je ne touche plus à l'héroïne seulement dans l'année ça m'est arrivé pour redescendre de la cocaïne.

Je fume la cocaïne, ammoniaque...etc... casi tout les soirs mais cela fait 10 jours que je n'ai rien consommer.
Je bois du whisky coca tour les soir !!! (J'espère que je suis pas la pour être juger...je fais ce que je peut pour m'en sortir.. Étant abandonné à l'âge de 4 ans.. Et de 4 ans à 17 ans foyer..famille d'accueil..lieu de vie..hp...cer père violent et alcoolique..mère alcoolique et droguer...)

depuis presque 10 jours j'ai eu ça si entre 8 à 10 rapport sexuelle non protégé mais sans risque de maladie..et à chaque rapport il a éjaculer (la même personne je précise lol) et je voila donc savoir si avec tout ça j'ai un risque d'être enceinte.. Comme il a éjaculer tous les jours.. Avec pose de 3/5 jours.

Merci beaucoup de votre compréhension.

1 réponse

Moderateur - 05/01/2018 à 09h35

Bonjour,

L'implant contraceptif est normalement très efficace même si dans de rares cas il n'empêche pas de tomber enceinte.

Alors oui il existe un risque que vous tombiez enceinte mais ce risque est de 0,1%, c'est-à-dire très faible.

Cordialement,

le modérateur.